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Venezia, 19-07-2006

Al Consigliere comunale Sebastiano Bonzio

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Vicesegretario Generale

Oggetto: risposta all'interpellanza nr. d'ordine 459 (Nr. di protocollo 60) inviata il 29-06-2006 con oggetto:
Quale futuro per la gestione della raccolta differenziata a Venezia?

Egregio Consigliere,

VESTA non ha al vaglio ipotesi di cessione di attività ai privati. 

Per quanto riguarda la ditta ROVECO è bene chiarire che la stessa gestisce una parte del servizio della raccolta
differenziata nella terraferma (campane del vetro-plastica- lattine e cassonetti carta) essendosi aggiudicata una gara
ad evidenza pubblica.

Allo stato delle cose non vi è per Venezia una ipotesi similare.

Qualora VESTA intenda proporre nuove aggregazioni societarie dovrà necessariamente confrontarsi con il socio di
maggioranza, ovvero il Comune di Venezia.

Distinti saluti.
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